

يُحظر النشر أو التوزيع أو الإتاحة، بشكل مباشر أو غير مباشر، في أو إلى الولايات المتحدة الأمريكية، كندا، أستراليا، جنوب إفريقيا أو اليابان أو أي ولاية قضائية أخرى يكون فيها هذا النشر أو التوزيع غير قانوني.

بيان صحفي

مجموعة Ooredoo تكمل الطرح الثانوي العالمي المسوّق بالكامل للأسهم المملوكة من جهاز أبوظبي للاستثمار بسعر نهائي قدره 12.50 ريال قطري للسهم الواحد

الدوحة، قطر – 19 نوفمبر 2025: أعلنت مجموعة Ooredoo ش.م.ق. ع ورمز تداولها ORDS، (ويُشار إليها بـ "Ooredoo" أو "الشركة")، وهي شركة اتصالات عالمية تعمل في مناطق الشرق الأوسط وشمال إفريقيا وجنوب شرق آسيا، اليوم عن إتمام الطرح الثانوي العالمي (ويُشار إليه بـ "الطرح") الذي أُعلن عنه سابقاً، والذي أطلقه جهاز أبوظبي للاستثمار (ويُشار إليه بـ "جهاز أبوظبي للاستثمار" أو "المساهم البائع") في 17 نوفمبر 2025 بسعر قدره 12.50 ريال قطري للسهم الواحد، بخصم قدره 5.7% تقريباً عن سعر إغلاق الأسهم في 19 نوفمبر 2025.

يتكوّن الطرح من طرح ثانوي عالمي في بورصة قطر (ويُشار إليها بـ "بورصة قطر") لعدد 160,480,320 سهمًا قائمًا (يُشار إليها بـ "الأسهم") في Ooredoo يقدره المساهم البائع، وهو ما يمثل 5.01% من رأس المال المُصدر للشركة. وسيحقق الطرح عوائد إجمالية تبلغ حوالي 2,006,004,000 ريال قطري للمساهم البائع عند التسوية. ومن المتوقع أن يُستكمل الطرح يوم الاثنين 24 نوفمبر 2025 (ويُشار إليه بـ "تاريخ الإغلاق").

سيتمكن جميع المستثمرين في الطرح من تداول أسهمهم فور إدراجها في قسم التداول الخاص في بورصة قطر، والمتوقع أن يتم بعد وقت قصير من افتتاح السوق في 20 نوفمبر 2025.

أفاد السيد / عزيز العثمان فخرو، الرئيس التنفيذي لمجموعة Ooredoo، قائلاً:

"نشعر بالتفاؤل إزاء حجم الطلب القوي من المستثمرين على هذا الطرح، فهو يدلّ على أن المستثمرين يدركون قوة استراتيجيتنا ويدعمون رؤيتنا في أن نصبح المزود الرائد للبنية التحتية الرقمية في جميع أسواقنا. كما أنّ سجلنا الحافل في تحقيق عوائد قوية للمساهمين يعزّز ثقتنا في تنفيذ استراتيجيتنا للنمو. ويزيد هذا الطرح من نسبة الأسهم القابلة للتداول في بورصة قطر من 22% إلى 27%، وزيادة تقارب 23%. ويدعم هذا الأمر الاعتراف الكامل بقيمتنا الأساسية لدى جميع المستثمرين، فيما نواصل ترسيخ مكانتنا الريادية في سوق البنية التحتية الرقمية."

أبرز ملامح الصفقة

- الصفقة الأولى من نوعها في قطر، وقد شهدت طلباً استثمارياً كبيراً على أسهم Ooredoo.
- إغلاق سجل الاكتتاب بعد أن تجاوز الطلب الكبير من المستثمرين المحليين والإقليميين والدوليين عدة مرات.
- يؤدي الطرح بنجاح إلى زيادة نسبة الأسهم القابلة للتداول في Ooredoo إلى نحو 27%، مما يعزّز السيولة، ومن المتوقع أن يساهم في تسريع إعادة الوزن في مؤشر MSCI و FTSE اللذين تُدرج Ooredoo ضمنهما بالفعل.
- يخضع الطرح لفترة حظر تداول مدتها 180 يومًا على المساهم البائع (في حال احتفاظه بأي أسهم بعد تاريخ الإغلاق)، مع بعض الاستثناءات المحددة أو ما لم يتم التنازل عنه من قبل المنسقين العالميين المشتركين.
- علاوة على ذلك، يُحظر على الشركة إصدار أو نقل أي أسهم أو الدخول في معاملات متعلقة بالأسهم لمدة 90 يومًا بعد تاريخ الإغلاق، وذلك وفقًا للوائح القطرية.

يُحظر النشر أو التوزيع أو الإثابة، بشكل مباشر أو غير مباشر، في أو إلى الولايات المتحدة الأمريكية، كندا، أستراليا، جنوب إفريقيا أو اليابان أو أي ولاية قضائية أخرى يكون فيها هذا النشر أو التوزيع غير قانوني.

- تم تعيين كلٍّ من شركة سيتي جروب جلوبال ماركتس المحدودة (Citigroup Global Markets Limited) وبنك إتش إس بي سي الشرق الأوسط المحدود (HSBC Bank Middle East Limited) وشركة QNB كابيتال ذ.م.م (QNB Capital LLC) بصفتهن المنسقين العالميين المشتركين ومديري سجل الاكتتاب المشتركين.

-انتهى-

PRESS RELEASE

Ooredoo completes fully marketed secondary global offering of Ooredoo's Shares held by Abu Dhabi Investment Authority with final offer price of QAR 12.50 per Share

Doha, Qatar - 19 November 2025: Ooredoo Q.P.S.C. (QSE: ORDS) (ADX: ORDS) ("Ooredoo" or "the Company"), an international communications Company operating across the Middle East, North Africa, and Southeast Asia, today announces the successful completion of the previously announced secondary global offering (the "Offering") by the Abu Dhabi Investment Authority ("ADIA" or the "Selling Shareholder") launched on 17 November 2025 at a price of QAR 12.50 per share, a c.5.7% discount from the closing price of the Shares on 19 November 2025.

The Offering is comprised of a secondary global offering on the Qatar Stock Exchange ("QSE") of 160,480,320 existing shares ("the Shares") in Ooredoo by the Selling Shareholder, which constitutes 5.01% of the Company's outstanding share capital. The Offering will generate approximately QAR 2,006,004,000 of gross proceeds for the Selling Shareholder upon settlement. The Offering is expected to close on Monday 24 November 2025 (the "Closing Date").

All investors in the Offering will be able to trade their Shares once the shares have been crossed on the special trade segment of the QSE, which is expected to be shortly after market opening on 20 November 2025.

Aziz Aluthman Fakhroo, CEO, Ooredoo, said:

"We are encouraged by the strong investor demand for this offering. It demonstrates investors recognise the strength of our strategy and back our vision to become the leading digital infrastructure provider across our markets. Our proven track record of delivering strong shareholder returns underpins our confidence in the execution of our growth strategy. This offering increases our free float on the QSE from 22% to 27% - an uplift of almost 23%. This supports the full recognition of our fundamental value for all investors as we continue to establish market leadership in digital infrastructure."

Press release



يُحظر النشر أو التوزيع أو الإتاحة، بشكل مباشر أو غير مباشر، في أو إلى الولايات المتحدة الأمريكية، كندا، أستراليا، جنوب إفريقيا أو اليابان أو أي ولاية قضائية أخرى يكون فيها هذا النشر أو التوزيع غير قانوني.

Transaction Highlights

- A first of its kind transaction in Qatar, which witnessed very strong investor demand for Ooredoo shares.
- Books closed multiple times oversubscribed with sizeable demand from domestic, regional and international investors.
- The Offering successfully increases Ooredoo's free float to c.27%, enhancing liquidity and is expected to lead to an accelerated reweighting in the MSCI and FTSE indices that Ooredoo is already part of.
- The Offering will be subject to a customary 180-day lock-up for the Selling Shareholder (to the extent it retains any Shares after the Closing Date), subject to certain exceptions and unless waived by the Joint Global Coordinators.
- Additionally, the Company is restricted from issuing or transferring Shares, or entering into shares related transactions, for 90 days after the Closing Date, in accordance with Qatar regulations.
- Citigroup Global Markets Limited, HSBC Bank Middle East Limited and QNB Capital LLC were appointed as Joint Global Coordinators and Joint Bookrunners.

END